



GERHARD STEINBAUER
Bürgermeister
der Gemeinde Bad Gastein



Karl-Heinrich-Waggerlstraße 29
A-5640 Bad Gastein
Tel: 06434/3744-10
Fax: 06434/3744-33
e-mail: buergermeister@bad-gastein.at
www.bad-gastein.at

Amtliche Mitteilung; P.b.b

Bad Gastein, am 06. Juli 2021

Liebe Bad Gasteinerinnen und Bad Gasteiner!

Straubingerplatz:

Planmäßig verlaufen die Arbeiten beim Projekt Straubingerplatz: Auf Grund der doch sehr umfangreichen Bauarbeiten und des dafür äußerst beengten Raumes wurde – neben dem Abbruch Mirabell - auch am Straubingerplatz eine Sperre für den Fahrzeugverkehr notwendig. Diese Sperre ist vorläufig bis Weihnachten befristet. Eine allfällige weitere Sperre ist wahrscheinlich, darüber wird dann im Jänner zu entscheiden sein.



Pfarrhof Bockstein:

Im Jahr 1992 ist der Pfarrhof Bockstein durch eine Schenkung der Gemeinde Bad Gastein in das Eigentum der Kirche übergegangen. Über einen Zeitraum von 20 Jahren wurden keinerlei erkennbare Sanierungsarbeiten an dem historischen, unter Denkmalschutz stehenden Gebäude getätigt, weshalb sich das Gebäude in einem katastrophalen Zustand befand und sich über Jahre negativ auf das Bild der historischen Montansiedlung auswirkte.



Im Februar 2012 habe ich daher die Erzdiözese Salzburg ersucht, umgehend die nötigen Sanierungsmaßnahmen in die Wege zu leiten (und ggf. auch eine Rücknahme des Gebäudes durch die Gemeinde angeboten). Diese Forderung nach einer Sanierung musste ich in weiterer Folge mehrmals wiederholen und war letztendlich gezwungen, im Juni 2013 die Erteilung behördlicher Instandsetzungsaufträge anzukündigen.

Gemeinsam mit Pfarrer Richard Weyringer ist es dann doch noch gelungen, die Erzdiözese von einer Sanierung zu überzeugen: Im Jahr 2014 wurde der Pfarrhof Bockstein außen (Dach, Fenster, Fassade, etc.) saniert.

Die ebenfalls geplante Innensanierung wurde unter dessen Nachfolger Pfarrer Hangler allerdings nicht mehr weiterbetrieben.

Diese wurde nunmehr von unserem neuen Pfarrer Theo Maierhofer in Angriff genommen:

Im 1. Stock des denkmalgeschützten Gebäudes entstehen Wohnungen. Im Erdgeschoß werden das Pfarrbüro, ein Besprechungszimmer und ein Begegnungsraum eingerichtet. Die Fertigstellung ist für Herbst 2021 geplant.

Ebenfalls saniert wird die Kirche in Böckstein: Die Arbeiten an der Fassade sollen Ende Juli starten, die Innensanierung ist für 2022 geplant.

Neuer Zahnarzt für Bad Gastein:

Es freut mich, Ihnen mitteilen zu können, dass es in Bad Gastein ab sofort wieder einen zweiten Zahnarzt gibt:

Dr. Etienne Cikac verfügt über eine 27-jährige Erfahrung als selbständiger Zahnarzt und hat mit 1. Juli seine Tätigkeit als Vertrags-Zahnarzt aller Kassen aufgenommen in der Stubnerkogelstraße 50.

Die Ordinationszeiten:

Montag und Donnerstag: 14 – 18 Uhr

Dienstag, Mittwoch und Freitag: 8 – 12 Uhr

Telefonische Vereinbarung unter 06434 / 40307 ist erbeten.



Am selben Standort ist weiterhin auch Dr. Linecker als Facharzt für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie tätig, der sich auf Zahnimplantate und Knochenaufbauten spezialisiert hat.

Staudamm Bockhartsee:

Um einen sicheren Betrieb von Stauseen/Speicherseen zu gewährleisten, führt die Salzburg AG regelmäßige Bauwerks- und Zustandskontrollen durch. Dies betrifft unter anderem auch den im Gasteinertal gelegenen Bockhartseedamm, den das Unternehmen schon seit rund 40 Jahren betreibt.

Für die Kontrollen diverser Anlagen, die unter normalen Umständen aufgrund des Staupegels nicht erreichbar sind, ist seitens der Behörde mindestens alle 10 Jahre eine völlige Entleerung dieser Speicherseen vorgeschrieben. Aus diesem Grund entleert die Salzburg AG den unteren Bockhartsee im Sommer 2021. So können routinemäßige Kontrollen der Messtechnik und zusätzliche bauliche Maßnahmen durchgeführt werden. Diese Maßnahmen umfassen aber auch geologische Erkundungen, Sanierungsmaßnahmen in einigen Bereichen der „Steinpflasterung“, sowie Installation zusätzlicher Messinstrumente.

Diese Vorkehrungen bilden die Grundlage für eine noch genauere Überwachung der Dammanlage und garantiert den weiteren sicheren Betrieb des Bockhartsees.

Ihr Bürgermeister

Gerhard Steinbauer

„MutMachen – das Projekt für Menschen mit dem Herzen am richtigen Fleck“ informiert:

MutMachen ist ein mehrfach ausgezeichnetes Projekt, das im Jahre 2006 von der Kinder- & Jugendanwaltschaft gegründet und mit 2021 vom Land Salzburg als sozialer Dienst eingerichtet worden ist.

Wir suchen aktuell ganz dringend eine*n Mentor*in speziell für ein Kind im Gasteinertal. Um Mentor*in zu werden bedarf es wenig – wichtig ist das Interesse am Wohlbefinden des/der anderen, alles andere wird den Mentor*innen kostenlos und flexibel vermittelt.

Angehende Mentor*innen müssen mindestens 25 Jahre alt sein und über eine tadellose Strafregisterbescheinigung verfügen. Menschen mit mehreren Jahren Lebenserfahrung sind ganz besonders willkommen.

Bitte fassen Sie sich Mut und treten Sie mit uns in Kontakt. Ein (un)verbindliches Informationsgespräch kann Klarheit schaffen, ob eine MutMachenschaft das Richtige für Sie sein könnte.

Weitere Informationen zu MutMachen können Sie auch gerne unserer Homepage: <https://einstieg.or.at/mutmachen> entnehmen. Elisabeth Rainer, Tel.: 0676 6016 904, E-Mail: e.rainer@einstieg.or.at